

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'APDIQ publie un rapport pour tout savoir sur les compétences futures du designer d'intérieur

MONTREAL, le 2 février 2024 – Dans le cadre du programme [Évolution – Compétences, Volet Innovation et connaissance](#) de la Commission des partenaires du marché du travail (CPMT), l'Association professionnelle des designers d'intérieur du Québec (APDIQ) publie un rapport intitulé *État des lieux en matière de compétences du designer d'intérieur au 21^e siècle*.

Par l'anticipation inhérente à son travail, le designer d'intérieur est résolument tourné vers l'avenir. Aussi, comme les compétences du futur se préparent aujourd'hui, l'APDIQ dote la profession de designer d'intérieur d'un outil indispensable afin qu'elle s'adapte au mieux aux défis à venir (transition numérique, crises environnementales, fluctuations économiques et hybridation des modes de travail, etc.) et que chacun puisse se projeter dans l'avenir avec confiance.

Ce rapport intitulé *État des lieux en matière de compétences du designer d'intérieur au 21^e siècle* s'appuie essentiellement sur le résultat des consultations, des ateliers et des idées échangées au cours du Colloque 2022 de l'APDIQ. Il constitue une véritable feuille de route de la communauté des designers d'intérieur, destinée à co-construire la profession de demain.

Il ressort du document que la conscience éthique, l'apprentissage et le maintien des compétences ainsi que l'esprit de communauté seront au cœur de l'expertise future des designers d'intérieur.

Quelques chiffres

- 95 % des designers d'intérieur participent à des activités de formation (99 % pour les membres de l'APDIQ et 89 % pour les non-membres)
- 83 % d'avis favorables pour le bottin des membres du site Web de l'APDIQ
- 71 % approuvent le service d'aide juridique NOVUM 24/7 ainsi que le sceau numérisé
- 70 % expriment un intérêt pour l'infolettre *Le Devis*

Lire le [rapport](#) (PDF).

Renseignements

Nora Azouz

communication@apdiq.com

Tél. : (514) 284-6263, 273

À propos de l'APDIQ

L'Association professionnelle des designers d'intérieur du Québec (APDIQ) est un organisme à but non lucratif (OBNL) qui soutient, promeut et représente ses membres et leur pratique depuis 1935. Agissant comme organisme d'homologation, de classification et de certification, l'association a comme objectif d'obtenir l'encadrement de la profession et de développer les compétences professionnelles des designers d'intérieur.

L'APDIQ est la seule entité de référence qui régit les détenteurs du titre de Designer d'intérieur certifié APDIQ®, synonyme du plus haut niveau de qualification en Amérique du Nord.